

## Tone Fish spielt in der St.-Barbara-Kirche

Vierköpfige Band tritt in der Reihe 12xk auf

Seelze. Zaubersafte Melodien und mal feinfühlicher, mal kräftiger mehrstimmiger Gesang sind am Dienstag, 12. Juli, um 19 Uhr als Teil der Reihe 12xk in der St.-Barbara-Kirche an der Harenberger Meile zu hören. Beim Konzert der Band Tone Fish erwartet das Publikum eine bestechendes Repertoire aus gecoverten und eigenen Liedern.

In den von irischer, britischer und kanadischer Musik geprägten Songs klingen immer wieder Einflüsse von Mark Knopfler, Sting oder The Once aus Neufundland an. Bandgründer Stefan Gliwitzki liefert mit seinem Gitarren-

spiel dazu die rhythmische und melodiose Grundlage. Michaela Jeretzky's Stimme sowie ihre Flöten und Percussion sind das Herzstück der Musik. Flötistin und Akkordeonspielerin Bianca Kaup gibt der Tone Fish-Musik ihren eigenen Klang: Irisch, keltisch und mal psychedelisch. Jochen Siepmann, geborener Metal-Drummer, sorgt schließlich für den Tone Fish-typischen Groove.

Karten zum Preis von 13 Euro sind im Vorverkauf unter anderem bei Petri & Wälder, Hannoversche Straße 13a, in Seelze sowie an der Abendkasse erhältlich.



Bei 12xk dabei: die Band Tone Fish.

Foto: Veranstalter